



# 法要ご案内

## 仏名会 11月25日(火)

法要 午前10時  
法話 午前11時

前 総本山布教師会会長 岩波昭賢 上人

### おとき(昼食) ぎんなん飯

今年はぎんなんの豊作です。仏名会には名物になりました。ぎんなん飯を用意しました。参詣をお待ちしております。

今年より  
全檀信徒各家先祖  
塔婆回向厳修

## 十夜会 11月25日(火)

法要 午後6時30分  
法話 午後7時

前 総本山布教師会会長 岩波昭賢 上人

### 催物 映画上映

智慧だんごをさしあげます。

大勢のご参詣をお待ち致しております。

### 催物 午後1時から ザ・クラシック笑(ショー)!!

歌は、国立音大を首席で卒業したという亀山勝子さん、そしてピアノ・作曲はNHKラジオ高校生音楽講座講師を歴任された長野市出身の亀山法男さんのご夫婦によるバラエティー音楽ショーです。音の素材はクラシックですが、とにかく面白く、ふたりの掛け合いにいつも会場は笑いの渦に。

2年前、長野で行われたスペシャルオリンピックス世界大会記念コンサートでお聞きして以来、いつか蓮香寺にてコンサートをしていただけたらと思っていましたところ、今回念願かなって亀さんご夫婦にご出演していただけることになりました。ぜひみなさんお二人の楽しいコンサートをお楽しみください。(香雪)



## 仏名会とお十夜

### 仏名会法要

仏名経というお経には、「凡夫罪障垢穢の身は、百千劫を経て洗えども清め難し、唯禮懺清淨の水のみあつて衆生罪業の垢を洗うべし」とあります。

これは、我々一人ひとりには、目に見えない悪業により、毎日罪作りの生活をしており、積み重ねた身はなかなか清め難く、重荷を背負うが如く苦しまなければなりません。

しかし、仏の御名を称え懺悔の礼拝をして、身を清めれば清水で汚れた身を洗うが如く、清浄な身になるとの教えなのです。

当山では、南無阿弥陀仏を称え、一称一礼の礼拝、滅罪修福の法要を勤めています。

また、午前中の仏名会法要には、今春、位牌堂に全檀徒のお位牌が建立出来た記念もあり、今年より檀信徒全員の塔婆回向を奉納します。

尚、例年の如く今年、年回を迎えた方々のご家族には特別ご案内を申し上げます。先亡の塔婆回向を勤めご冥福を祈念致します。

### お十夜法要

この法会は、浄土宗で最も大切な経典の一つ「無量寿経」の巻下に、「この世において十日十夜の間、善行を行うことは、仏の国で千年間善行することよりも尊い」と、説かれていることによつています。

この法会が初めて営まれたのは、今から五百五十年ほど前、貞国という僧が京都の真如堂で修したのが始まりです。その後、鎌倉光明寺の第八世観譽祐崇上人が後土御門天皇に招かれ、宮中で「阿弥陀経」の講義をされましたが、それに深く感銘された天皇よりの「勅許」を得て、光明寺で十夜法要が行われるようになりました。

お十夜は、お念仏の尊さを知り、感謝の気持ちを含めて、これをお称えする法要です。

当山では、地元、南原にお住まいしいて、今年中に亡くなられた方々の家庭で丸められた「おだんご」を、この法要にお供えして参詣の皆様にご「供」として差し上げる「だんごまき」という行事が行われてまいりました。

最近、南原育成会の役員さんのお手伝いを頂いて、袋に入れ十夜法要後、参詣の子供さんや皆様にあげる「だんご会」行事となりました。十一月二十五日夜、行われます。大勢の参詣をお待ちしています。

(住職)